

# 6月1日(水)、能代法人会の協力により 6年租税教室を開催



能代法人会のご協力により、6年生を対象とした「租税教室」を開催しました。お話やアニメの視聴をとおして、税の仕組みや種類について理解を深めることができました。また、税金が自分たちの暮らしにどのように繋がっているかについて、考えを深めることができました。

最期に、全員が1億円のレプリカを持ってみました。“お金の重み”を実感できました。

## 6月2日(木)、池袋第三小学校との

# オンライン交流を実施



池袋第三小とのオンライン交流がスタートしました。トップバッターは、5年2組。学校の環境や能代の特徴についてしっかり伝えることができ、立派でした。発表後は、互いに給食のことやクラブ活動のことなどを質問し合い、最後に、感想を伝え合いました。45分の交流でしたが、とても充実していました。今後は、他学級や職員間の交流を続けます。



### ★マスクの着用について★

子どものマスクの着用について、文部科学省から「着用の必要がない場面」として次の内容が示されました。

- (屋外) ・ 人との距離が確保できる場合
  - ・ 人との距離が確保できなくても、会話をほとんど行わない場合
- (屋内) ・ 人との距離が確保でき、会話をほとんど行わないような場合
- ・ 体育の授業や運動部活動、登下校の際



このことを受け、校内においては「基本マスク着用」ですが、熱中症予防への配慮をしつつ、傍線部の場合については「着用しなくてもよい」ということで指導します。

<行事のお知らせ> 6/30(木) 開校記念日  
7/1(金) 1学期末PTA

◆編集後記◆先週、家に着き、車から降りると、ほのかに蜜の香りが、周辺全体に漂っていることを感じました。どうやら、ニセアカシヤの香りのよう。周辺の森や林は、ニセアカシヤの房のような白い花でいっぱいです。また、この時期がやってきたな、と思いました。国内外が、コロナ対応でせわしなくても、静いがあっても、季節は巡り、また、やってくる。達観！/でも、子どもたちにとっての“今”は、大事にしたいと思います。「来年に持ち越し」ということは、できるだけ避けたい。そういう点で、まず今週、遠足を予定どおり実施でき、何よりでした。「楽しかった」という声が、嬉しかった！/PTAの各専門部事業も、タイミングよく実施できています。ご協力に深く感謝を申し上げます。(高)

祝

令和4年度秋田県小学生ソフトボール本荘大会  
第18回山田久志杯学童球技フェスティバル

優勝 能代サンライズ  
優勝 能代サンライズ

